



STADT WALLDÜRN

Sitzung des Gemeinderates am 02.07.2014

Öffentlicher Teil Tagesordnungspunkt: 2

Bearbeitung : Hauptamt

Zensus 2011

**Klage der Stadt Walldürn gegen den
Widerspruchsbescheid des
Statistischen Landesamtes
Baden-Württemberg**

Die Stadt Walldürn hat am 24.07.2013 gegen den Einwohnerfeststellungsbescheid des Statistischen Landesamtes Widerspruch eingelegt.
Dieser wurde mit Verfügung vom 11.06.2014 zurückgewiesen.

Die Stadt Walldürn beabsichtigt auf Empfehlung der kommunalen Landesverbände sich den laufenden Pilotklagen anzuschließen und das Ruhen des Verfahrens bis zu deren Abschluss zu beantragen.